
Salve a tutti
Ho chiesto al FeRFA di pubblicare questa comunicazione sulla loro pagina
FB.
Mercoledì 20 scorso, ho fatto la comunicazione agli  organi istituzionali
che  avevo  interessato  dell’interruzione  dello  sciopero  della  fame  che
avevo intrapreso, visto che ne era stata data pubblicità anche su questo
canale mi è sembrato corretto darne notizia anche qua.
Martedì 19 la segreteria dell’On. Emanuele Prisco mi ha comunicato che è
a conoscenza delle problematiche relative al ruolo AIB e che il tema verrà
trattato  in  sede di  revisione  dell’ordinamento  del  Corpo  Nazionale  dei
VV.F. Non posso che prendere atto della disponibilità dell’On. Prisco, che
ringrazio, anche se credo che la problematica da me sollevata, relativa
alla mobilità, è indipendente dall’ordinamento. Tra l’altro, sempre Martedì
19, c’è stato un incontro tra sindacati e amministrazione per revisionare
le piante organiche, poteva essere un’opportunità per sistemare  anche
quelle del personale del ruolo ad esaurimento AIB, ma così non sembra sia
stato.  Devo dire che mi  resta anche difficile  accostare il  concetto di
pianta organica ad un ruolo ad esaurimento, non spiego il motivo per non
offendere l’intelletto di chi legge, e infatti tra i vari ruoli del C.N.VV.F.
esiste un altro  ruolo  ad esaurimento  per il  quale  non sono previste  le
piante  organiche.  Difficile  capire  anche  questa  differenza  di
trattamento. 
Mi  duole  constatare  il  più  totale  silenzio  da  parte  dei  vertici
dell’amministrazione e dei sindacati, escluso la CGIL che, di fronte ad uno
sciopero della fame, ha trovato finalmente il coraggio di scrivere una nota
ufficiale a favore del ruolo AIB. Anche se sicuramente non sarà così, alla
luce  di  questi  comportamenti  che  si  protraggono  da  sette  anni,  si
potrebbe pensare che ci sia una volontà precisa nel voler discriminare e
mortificare il personale del ruolo ad esaurimento AIB calpestandone ogni
qual si voglia principio di autodeterminazione.
Colgo l’occasione di ringraziare la segreteria del FeRFA che mi è stata
molto  vicina  e  mi  ha  dato  un  gran  supporto  sia  morale  che materiale.
Inoltre mi sembra giusto anche ringraziare il Direttore Regionale della
Toscana per la comprensione mostratami.     

Buone feste a tutti
Daniele Pratesi


